

Danksagung

Gott, unser Vater, hat uns seine Liebe erwiesen und uns in seiner Gnade einen ewig gültigen Trost und eine sichere Hoffnung geschenkt.

2. Thessalonicher 2,16

Allen, die mir nach dem Hinschied unserer lieben

Regula Elisabeth Hauri-Schmid

beigestanden sind, die ihrer grossen Achtung und Wertschätzung für die Verstorbene, ihrer echten Verbundenheit und Freundschaft Ausdruck gegeben haben, danke ich von ganzem Herzen.

Einen besonderen Dank richte ich an Herrn Pfarrer Markus Fässler, Zürich-Höngg, für den einfühlsam gestalteten und zugleich ermutigenden Abschiedsgottesdienst. Ebenso danke ich den Teams des Alters- und Pflegeheims Rosengarten sowie des GZO-Spitals Wetzikon (10. Stock) für die liebevolle Pflege und die professionelle Betreuung. Vielen Dank auch für die Spenden an die Schweizerische Rettungsflugwacht und für all den schönen Grabschmuck.

Die unzähligen Zeichen aufrichtigen Mitfühlens und die Gewissheit, dass meine Mutter in der Erinnerung so vieler lebendig bleiben wird, helfen mit, diesen Verlust zu verkraften.

Helsinki, im Februar 2015

Beatrice Hauri